

Une campagne de vaccination contre l'influenza commence au Nicaragua



Managua, 11 novembre, (RHC).- Le gouvernement du Nicaragua a entrepris une campagne nationale de vaccination contre l'influenza, durant laquelle Plus de 150 000 personnes devront être immunisées.

Ligia Aragón, directrice d'épidémiologie du Système local d'attention intégral de la santé a fait savoir que le vaccin est appliqué aux enfants de plus de 6 ans et surtout à des personnes souffrant de maladies chroniques, ainsi qu'aux personnes du 3^e âge.

La spécialiste a expliqué que ce vaccin est fondamental en cette saison de l'année où les changements de température provoquent un regain des maladies respiratoires.



Radio Habana Cuba